

# 

# みよし市立三好中学校 **<校長室だより>**

令和6年9月30日

第 6 号

# ■先輩から後輩へ思いを繋ぐ『部活動引継ぎ式』

9月2日、この夏で部活動を終えた先輩から後輩への引継ぎ式が行われました。先輩代表のソフトテニス部主将が感謝の気持ちと後輩へ託す思いを伝え、後輩代表の弓道部主将がそれに応え、新チームとしての決意を力強く表明しました。







#### ■新たな三好中を切り拓く『生徒会役員選挙』

9月20日、後期生徒会役員選挙が行われました。 公開討論会では、立候補者一人一人の主張から、縦 割り交流などを生かして、三好中をより良くした いという強い思いが伝わってきました。



#### 【後期生徒会役員 メンバー紹介】

- ●会長 加藤 柚 ●副会長 山本雄大・石川さくら
- ●書記 亀山優士·佐藤 雫 ●会計 五十嵐咲弥 新メンバーのこれからの活躍に期待しています!

#### ■思い込みを思い直しに! 『学校保健委員会』

9月25日、学校保健委員会において、スクールウウンセラーの花田先生と養護教諭の石﨑先生によるラジオ風放送番組「ここらじ!」が公開され、特別ゲストとともに、"思い込み"を"思い直し"に変え自分の可能性を広げる大切さを学びました。





## ■自然を味わい、学年の絆を深めた自然教室

9月17・18日、「一つ一つの色を大切に、笑顔で絆を深めよう」をテーマに、2年生が阿南少年自然の家で自然教室を行いました。1日目、野外炊飯で協力して美味しいカレーを作り、キャンプファイヤーでは光の舞をフィナーレに盛り上がりました。2日目はフォレストアドベンチャー新城のジップラインで森林の空気を胸いっぱいに吸いながら、空を駆け抜けました。



野外炊飯でのカレー作りやキャンプファイヤーを通して学年の絆が深まりました



空中を行き交う、アスレチックやジップラインを通して、大自然を体感しました



#### ■平和の尊さを心に刻む『平和を紡ぐつどい』

9月14日、戦没者への追悼と 恒久的平和を願うつどいが行 われました。平和学習の一環 として広島に派遣された3名 が平和への誓いを立て、平和 の尊さを訴えました。



#### ■演出が光る朗読劇に、みんなも自然と笑顔に!

9月13日、読み聞かせボランティア『グラッシーズ』の皆さんによる朗読劇が行われました。ユニークな演出が光り、3年生の先生方も登場、笑いあり、感動ありのステージに、子どもたちも自然と笑顔に!



## ◆環境美化活動へのご協力、ありがとうございました

9月28日、新屋、三好下・西一色・上ヶ池のいきいきクラブの皆さんを中心に、卒業生の方、民生児童委員、保護者の方、地域コーディネーターの方や生徒、総勢150名を超える皆さんが校内の草刈り・草取りを行って〈ださいました。運動場を中心に隅々まで作業をしていただき、生徒が安心して生活できる環境を整えて〈ださいました。生徒が草を集める時やお礼のお茶を渡す時など、地域の皆さんとの交流を深める大切な機会となりました。

